
MIN SAL informa caso importado de sarampión en Chile

Se trata del caso de un lactante de 11 meses con antecedentes de viaje reciente a México, sin registro de vacunación recomendada para viajeros desde los 6 meses.

Según lo reportado por el Minsal, el paciente se encuentra en buen estado de salud y ya completó su período de aislamiento. A pesar de esto, Chile mantiene su estatus de "eliminación de sarampión", otorgado por la Comisión Regional de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), al no tratarse de un caso autóctono.

Los equipos de salud están realizando el monitoreo activo de los contactos cercanos al lactante para contener cualquier posible propagación. Por su parte, las autoridades sanitarias continúan con la vigilancia epidemiológica.